

## NOUVELLES DE ROME

La congrégation des Rites a tenue le 20 juin dernier au Vatican, sous la présidence du Pape, une séance pour déclarer l'héroïcité des vertus de la Sœur Marie-Thérèse Ghergi, religieuse Clarisse.

— Le Pape vient de publier une nouvelle Encyclique, dans laquelle admirant le spectacle d'unité manifesté à l'occasion du jubilé, il gémit qu'il ait manqué à la plénitude de sa joie d'y voir les multitudes qui ne connaissent pas encore l'Évangile et ceux qui ayant reçu l'Évangile ne sont pas catholiques. " Nous, dit le Saint Père, arrivé au terme de la vie, nous voulons imiter le Christ qui, proche de retourner au ciel, supplie son Père, afin que ses disciples aient un seul cœur et une seule âme. Nous manifestons nos vœux, afin que sans différence de lieux et de races, tous les hommes soient conviés à l'unité de la foi." Sont conviés à cette unité de la foi, d'abord les infidèles, ensuite les schismatiques puis les protestants. Le Saint Père convie ensuite les catholiques à secouer l'indolence. Vient ensuite l'appel aux gouvernements : Il dénonce ensuite la Franc-Maçonnerie dont l'audace s'est déployée jusque dans Rome. Que les italiens et les français plus circonvenus par les sectes, secouent ce despotisme. Les états et les peuples revenus à l'unité de la foi, conjureraient par la concorde, les maux de la guerre. Il rappelle la question sociale qu'il a traitée selon les dictées de l'Évangile, et la question politique au sujet de laquelle il a donné des enseignements visant à la conciliation de la liberté avec le pouvoir. Enfin Sa Sainteté conclut par l'invitation adressée à tous, de rétablir l'antique concorde religieuse à laquelle convient les tendances, les mœurs et les